



Misión

El laboratorio se caracteriza por el constante desarrollo y la permanente inversión en el mejoramiento de los estándares de calidad, tecnología y capacitación de su personal, lo que le permite situarse entre las primeras empresas farmacéuticas del país, consolidando así sus marcas tanto en el mercado local como regional.

Cubre la demanda de medicación en las disciplinas especializadas: cardiología, medicina general, pediatría, oncología, ginecología, etc., llegando a una cartera de más de 2.000 médicos de las distintas disciplinas, tanto en el sector de la medicina pública como privada.

ICU-VITA

Productos con seguridad y eficacia comprobada